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●第１６３１回会員増強オープン夜例会報告 

 令和元年 11 月 28（木)  18：30 点鐘 

 場所 京成ホテルミラマーレ 8F カサブランカ 

 

■お客様紹介 

 

 

 

 

 

■会長挨拶      藤本 俊男 会長 

 

  今日は初めてのオープン夜例会です。 

今までお声を掛けした方にもお集まり頂き、この

ような会を開催しました。このような形で千葉港

ＲＣを紹介できることをうれしく思います。 

千葉港ＲＣは 35 周年、現在 27 名で、各種奉仕活

動等を勧めています。このロータリーの活動とは

どういうものか、この後ＤＶＤをご覧頂いてから、

活動を進める各委員長からお話したいと思います。 

■ＤＶＤ上映       ロータリークラブとは 

■千葉港ロータリークラブ活動紹介 

①社会奉仕活動 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会藤田委員長 

 

 

仕事が少し軌道に乗った際、千葉になんとか 

恩返しができないか考えて、ロータリークラブに

入会しました。そこで、社会奉仕活動を色々進め

ていますが、その中核は、野の花の家という児童

福祉施設への支援です。12 月には、野の花の家の

クリスマス会にサンタとして登場するとともに、

当ＲＣの忘年家族例会にはそこの子供達をご招待

する等の活動を行っています。 

②国際奉仕活動 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長 船木委員長 

辻󠄀 

 千葉港ＲＣの国際奉仕活動として何をやるか、

地区から出る 30 万円のお金を海外でどう活かす

かを考えた時に、東南アジアのどこかの国を支援

するということになり、その中で、識字率の低い  

ラオスの子供達の識字率を上げるための支援を 

行うことにしました。 

 ラオスでは本を読む習慣が無いため、本や黒板

を提供する支援を開始しましたが、これは千葉県

に数多くのＲＣがある中で、殆どない取組みです。 

 この取組みはラオス国営放送のＴＶニュースで

も大きく取り上げられましたので、この後ご覧頂

きたいと思います。 

■幹事報告及び次週プログラム  荒井 成喜幹事 

次回以降のプログラムは、 

12 月 5 日(木)  通常例会 

12 月 7 日(土)  野の花の家クリスマス会 

12 月 12 日(木) 忘年家族例会 

翌 2 月 8（土）～9 日（日）地区大会 

小坂 さとみ様  泉水 善子様   金子 博文様 

後藤 聖子様  周 悦様  三井 みわ子様 

劉 桂栄様  藤崎 美恵子様 寒川 広美様 

眞壁 利広様 辻󠄀 修様  佐藤 元治様 

中村 優様 黒川 博文様    （計１４名） 



会長 藤本 俊男 

幹事 荒井 成喜 

広報公共委員長 外口 宏 

創立総会 昭和 59年 12月 13 日 

RI認証 昭和 60年 １月 15日 

例会 毎週木曜日 点鐘 12:15 

 於 京成ホテルミラマーレ 

 

千葉港ロータリークラブ 

事務局 〒260-0027千葉市中央区新田町12-1  

トーシン千葉ビル７Ｆ 

        Tel 043-245-3205  Fax 043-245-7525  

                  http://www.rc-minato.com/ 

         E-mail rc-minato@bh.wakwak.com 

■スマイルＢＯＸ報告   親睦委員会 

             累計 311,210 円 

 

■出席委員会報告 11/28（出席免除会員 2 名) 

会員数 出席  欠席   出席率 

 26 19 5    79.17% 

月修正出席率                

 

□懇親会 

〇乾杯    直前会長 船木 幹夫 

 

○宴会模様 

 

 

 

〇演奏  千葉港ＲＣベイオッパーズ

 

 

〇お客様のご感想 

 

〇中締め   会長エレクト 鈴木 芳明 

 

船木直前会長の 
元気のいい乾杯 
挨拶で懇親会はス
タートしました。 

今回は、お客様と
会員が混ざってテ
ーブルを囲み、懇
親を深めました。 
３つのテーブルの
中で、一番入り口
に近いテーブル模
様です。 

３つのテーブルの
中で、真ん中の 
テーブル模様で
す。 

３つのテーブルの
中で、一番奥の 
テーブル模様で
す。 

今日のベイオッパ
ーズは、船木直前
会長と宮下会員の
２名で演奏開始で
す。 

藤本会長や鈴木会
長エレクトが飛び
入り参加して、大
盛り上がりです。 

最後に、お客様か
らオープン夜例会
の感想を伺いまし
た。お客様にもロ
ータリー活動の理
解が深まったと感
じています。 

鈴木会長エレクト
の中締めで、楽し
い懇親会も終了と
なりました。 


